Staubsauger im Graben

Bad Westernkotten - Bei der jährlichen Flurreinigung in Bad Westernkotten helfen auch Kinder mit. Am Samstag, 9. März, fand im Kurort wieder die jährliche Aktion

"Saubere Feldflur" statt. Dabei haben auch einige Jungen und Mädchen, wie die Grundschülerin Florentine, Müll gesammelt. Müllzangen, Handschuhe und Müllsäcke wur-

Große und kleine Helfer waren bei der Flurreinigung mit dabei.

den vom Ortsvorsteher kostenlos zur Verfügung gestellt.

"Uns wurden Straßen oder Wege zugeteilt, die wir in Gruppen sauber gemacht haben", erzählt Florentine. Dabei seien auch in der Vergangenheit schon mal alte Staubsauger, Fahrräder, ein alter Zaun, volle Müllsäcke in Gräben, Schnapsflaschen und vieles mehr gefunden worden, erinnert sie sich.

"Mir ist das Projekt wichtig, weil der Natur dabei geholfen wird. Umso mehr Leute dabei sind, umso besser", sagt die kleine Umweltschützerin. Noch besser wäre es natürlich, meint sie, wenn alle Menschen in Zukunft mehr darauf achten würden, keinen Müll unachtsam in die Natur zu werfen.

Florentine Kober, Klasse 4b, Astrid-Lindgren-Grundschule Bad Westernkotten